

Liebe Gäste

Um der Anti-Corona-Verordnung zu entsprechen, bitten wir Sie, die folgenden Informationen zu beachten:

Bitte bringen Sie unbedingt eine medizinische Maske mit.

Wenn Sie im Innenbereich essen möchten, erbringen Sie bitte folgenden Nachweis:

- Geimpfte: Impfnachweis, 14 Tage nach zweiter Impfung
- Genesene: Genesungsnachweis, mind. 28 Tage genesen, max. 6 Monate gültig
- Ausgenommen von dieser Regel sind Gäste, denen aus ärztlicher Sicht von einer Impfung abgeraten wird. Diese müssen neben einem ärztlichen Attest (nicht älter als 6 Wochen) einen aktuellen Schnell- oder PCR-Test vorlegen, wobei Antigen-Schnelltests nicht älter als 24 Stunden und PCR-Tests nicht älter als 48 Stunden sein dürfen. Auch Kinder und Jugendliche bis einschließlich 15 Jahren sind von der 2G-Regelung ausgenommen und dürfen bei Vorlage eines entsprechenden negativen Tests (auch hier: Nicht älter als 24/48 Stunden) gastronomische Leistungen in Anspruch nehmen.

**Wenn Sie einen der oben genannten Nachweise nicht führen können, sind wir leider dazu verpflichtet, ihnen das Essen im Innenbereich zu verwehren.**

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Dear guests

In order to comply with the Anti-Corona Ordinance, please note the following information:

Please be sure to bring a medical mask.

If you would like to eat indoors, please provide the following proof:

- Vaccinated: Proof of vaccination, 14 days after second vaccination
- Recovered: Recovery certificate, at least 28 days recovered, valid for max. 6 months
- Guests who are advised against vaccination from a medical point of view are exempt from this rule. In addition to a medical certificate (not older than 6 weeks), these guests must present a current rapid or PCR test, whereby rapid antigen tests must not be older than 24 hours and PCR tests must not be older than 48 hours. Children and adolescents up to and including 15 years of age are also exempt from the 2G rule and may enter if they present a corresponding negative test (not older than 24/48 hours).

**If you are unable to provide any of the above evidence, you unfortunately have to refrain from dining indoors.**

We thank you for your understanding.

お客様へお知らせ

当店は、コロナ条例に基づき来店時、以下のお願いをしています。

ご来店の際は、医療用マスクご持参、着用お願いします。

店内でご飲食される際は、以下の証明書をご提示お願いします。

- ワクチン証明書：2回目のワクチンから14日以降有効。
- 回復証明書：検査の陽性結果、28日から6ヶ月以内のみ有効。
- 医学的見地から予防接種ができないお客様は、健康診断書（6週間以内）に加えて、迅速検査またはPCR検査の結果を提示する必要があります。ただし、迅速抗原検査は24時間以内、PCR検査は48時間以内のものに限ります。15歳までの子供と青少年は2Gが免除され、対応する陰性検査（24/48時間以内）がある場合、ご来店いただけます。

**以上いずれかの証明書がお客様よりご提示頂けない場合、店内でのご飲食をお断りしております。**

ご了承ください。



APPARE